

Gilsbiburg, den 6. September 1926.

## Nachmittagskonzert.

Das schöne Wetter am Sonntag lockte ein zahlreiches

Publikum zu dem großen Nachmittagskonzert des Musikvereins in den Schörkellergarten. Dirigent Fromberger hatte seine 46 Mann starke Musikkapelle in so sicherer Händen, daß nur von Glanzleistungen die Rede sein kann. Von den Darbietungen erweckte Stück für Stück bei dem Publikum die größte Aufmerksamkeit und Beifall. Allzufröhlich sind die gemütlichen Gartenstunden die man in diesem Sommer erleben konnte verschwunden. — Der Besuch des Herbstlanbhütensestes in Hilling kann ebenfalls als gut bezeichnet werden und auf der Wiese herrschte stets ein lebhafte Streitwesen.